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九十三學年度第一學期第一次行政會議會議記錄 

一、時間：民國九十三年九月八日（星期三）上午九時 

地點：本校行政大樓三樓三０三會議室 

二、主席：黃校長文樞                        記錄：楊玫棻 

三、出席人員： 

李副校長少如 張教務長瑞雄（蔡秘書春蘭代） 萬學務長煜瑤 黃總務長郁文(施主任均代) 

林研發長法正 翁院長明壽(宣主任大衛代) 鄭院長治明 高院長長(羅主任瑋代) 

童院長春發 劉館長漢榆 紀主任新洲 黃主任正吉(林專員松茂代) 吳代主任瑟嬌 

四、列席人員：吳專門委員明達 

五、九十二學年度第二學期第九次行政會議會議記錄：修正後確認通過。 

六、主席致詞：  
1. 教育部大學評鑑重要指標包括校務中長程計劃、教學研究環境與品質、學校推動國際

化程度、推廣教育、通識教育等，雖然某些方面受到客觀環境限制，但本校對未來

之展望及需求方面的規劃仍要加強，而重點目標與特色發展也是必要思考的課題，

希望各院對重點方向設定能達成共識。 

2. 國際學生交流與教授互訪也是評鑑重點之一，希望能針對特色規畫以英文授課為主的

學程。學校中長期目標為鼓勵增加招收國際學生。 

3. 十一月十九日東華大學十周年校慶，東華十歲了，外界將會以更嚴謹態度與眼光來審

視東華。東華十周年校慶特刊請劉館長負責，學務處也規劃一系列活動，整個籌備

工作由副校長統籌處理。 

4. 自九十四年起公文全部改為橫書，請各單位配合修訂相關表格，並將每月的修訂執

行進度回報總務處，再提報行政院。 

5. 工程方面，工學院第一學期結束前可完工，生技育成中心大樓十一月可啟用，原住

民民族學院十月底前應可順利發包。至於新生報到事宜，請學務處業務說明。  

七、報告事項：  

(一)萬學務長煜瑤： 
1. 九月十二日新生宿舍進住暨入學指導，有關整個活動及交通接送均已做了妥

善安排。 
2. 九月十三日舉辦新生入學指導及防災演習，流程規劃在新生入學手冊中有非

常完整的訊息。 
3. 校慶十周年，此次主題為：花開的季節，靈感來自於東之皇華。除影展外，

整個活動預定於十一月十九日前兩星期內辦理。  
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(二)李副校長少如：大學評鑑的工作，各院及處室是主要負責單位，請訂定各單位作

業日程，以便彙整及檢核進度。校慶活動中「東之皇華、繼往開來座談

會」，活動的地點及參加人員，可再斟酌，並鼓勵全校教職員生踴躍參

加，更具意義。  
【校長回應】：教育部預計明年二月份開始實地訪評，因此今年十二月底前本校

應備妥所有資料，十月底前各院應彙整完成，九月底以前各系所應彙整

完成。 

(三)林研發長法正：謹附教育部「大學校務評鑑規劃與實施計畫」摘要說明，其中有

關學類組自我評鑑部分，請各院成立自我評鑑委員會，由院長遴聘具相

關經驗與熱忱之各院專任教師 3-5 人為委員，根據現有各院之自我評鑑

資料完成： 

1. 各院系所諮議委員意見之回覆與省思。  

2. 各院系所未來五年發展重點與相關資源需求（空間、師資、經費等）。 

3. 各院特色與重點系所發展規劃與資源需求（一至二個系所或領域）。 

(四)羅主任瑋：運休系一連三天將啟用山野休閒探索體驗場，歡迎各位主管前往試用。 

(五)紀主任新洲：校園第二代 IC 卡明年元月將啟用，第一代將完全取消，新生都會配

有第二代卡，教職員也會全面更新，而舊生台灣企銀將配發臨時卡以供

使用  

(六 )童院長春發：  

1. 原住民學院評審委員建議本院不僅要重視人文，更要朝經濟方面發展。音樂

與藝術是原住民民族學院最大本錢，除民藝所之外，學校整體發展有無規劃

配合之系所？院內的教師還不足，開設以英文教學之學程供外籍學生俢習的

計畫尚無法在短期內完成。 

2. 本院學生學雜費部分，帶給學校不少負擔，請學校提出正確數字，本院依新

頒佈的民族教育法之相關法條向原委會及教育部積極爭取補助。 

(七)吳專門委員明達：民視偶像劇「追風少年」在本校拍攝，對本校宣傳有正面意義。 

(八)施組長均： 
1. 下學期理學院及工學院載貨電梯將有管制，控制器將分發各系所保管備用。 
2. 教學大樓公共區域內請勿放置腳踏車，請各位主管轉達師生同仁共同遵守。 
3. 理學院中舊圖書館殘留的地毯，總務處將利用週休二日予以清除。 

(九)林專員松茂：九月十四日星期二中午舉行新進教師座談會，目前已有三十一位完

成報到手續。而九月二十四日星期五中午，假遠來飯店將舉辦本校教師

節餐敘。 

八、臨時動議：(無)  
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九、散會：上午十二時十五分。  


